

Cuba et le Mali pour la promotion des échanges en matière de sport



La Havane, 21 mars, (RHC).- Antonio Becali, président de l'Institut cubain des Sports, de l'Education physique et des Loisirs, et Jean Claude Sidibe, ministre des Sports du Mali, ont signé à La Havane une lettre d'intention afin de promouvoir les échanges dans le domaine du sport.

Le ministre malien des Sports et Habib Sissoko, président du comité olympique de ce pays

africain viennent de réaliser une visite à Cuba.

En vertu de cet accord, Cuba apportera son aide à la création d'une clinique de médecine sportive et d'un laboratoire de contrôle antidopage et à la formation des sportifs, d'entraîneurs et de techniciens au Mali.

Source: [JIT](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/158050-cuba-et-le-mali-pour-la-promotion-des-echanges-en-matiere-de-sport>



Radio Habana Cuba